

# Musiques du monde revisitées aujourd'hui.

## SAMBA

Gilberto Gil, samba brésilienne (moderne) :

[http://www.dailymotion.com/video/xjvh34\\_gilberto-gil-toda-menina-baiana-rare-live\\_music](http://www.dailymotion.com/video/xjvh34_gilberto-gil-toda-menina-baiana-rare-live_music)

## TANGO

Gotan Project, tango (contemporain) :

« Rayuela », des enfants dansent le tango sur une marelle.

[http://www.youtube.com/watch?v=Zf6J-Hg\\_YWo](http://www.youtube.com/watch?v=Zf6J-Hg_YWo)

Un live du groupe, mélange de tradition (bandonéon) et d'électro :

<http://www.youtube.com/watch?v=7k9EFKfd0V4>

## SALSA

Stromae, Ave Cesaria

<http://www.deezer.com/fr/album/6844348>

## MUSIQUE GITANE

Caravan Palace, « Jolie coquine » ou « Dragons », musique manouche mixée.

<http://www.deezer.com/fr/artist/259767>

Sanseverino

Loulou, La cigarette (« La cigarette tue... »), André II (« Arrêtez de faire des manteaux avec la peau des animaux »)

## LA TRACE ECRITE.

3 Musiques du monde modernisées.

La samba du brésilien Gilberto Gil → doux et dansant

Le tango mixé de Gotan Project, "Rayuela".

L'hommage de Stromae à Cesaria Evora, chanteuse de salsa.

La chanson française de Sanseverino sur un style manouche :  
la pompe (rythme) et le soliste (mélodie) : "Loulou ne veut pas un  
doux".

Caravan Palace mixe la musique gitane.